

ボンボヤージュ〜良い旅を〜

Bon Voyage

鹿児島にはクルーズ船がたくさんやってクル〜

マリポートかごしまには見ているだけでもワクワクする大きくて豪華なクルーズ船がたくさん入港します。お出迎えやお見送りなどの「おもてなし」で鹿児島のファンを増やしましょう！

最新の入港情報は県ホームページ、市観光サイトよかとこかごまナビ、南日本新聞(毎週金曜日の「みなみのカレンダー」)をご覧ください

【NPO法人ゆめみなと鹿児島 ☎227-0111 FAX227-0112】
【観光プロモーション課 ☎216-1510 FAX216-1320】



豪華！大きい！鹿児島を訪れるクルーズ船



クルーズ船には「ラグジュアリー」、「プレミアム」、「カジュアル」の3段階のクラスがあります。英国女王の名を冠したクイーン・エリザベスは、最もランクの高い「ラグジュアリークラス」の船です。来年3月には100日以上をかけて世界中を巡る航海の途中、鹿児島にも寄港する予定です。

船籍：バミューダ
全長：294m
全幅：32.25m
総トン数：9万901トン
乗客定員：2077人



※通常は船内を見ることはできません

船内に劇場やダンスホールを完備 船の上には大きなプールも



今年建造され中国を拠点に航海する船で、鹿児島にも2度寄港しています。鹿児島に寄港したクルーズ船の中では最も大きく、その全長は桜島フェリーのサクラフェアリーの約5.6倍、総トン数は100倍以上もあります！

船籍：イギリス
全長：330m
全幅：38.4m
総トン数：14万3000トン
乗客定員：3560人



高さは20階建てのビルに相当します！

サクラフェアリー(全長59m、総トン数1404トン)

増加するクルーズ船と観光客

平成19年にマリポートかごしまが整備されてから鹿児島に寄港するクルーズ船は年々増加しており、平成29年は100回を超える見込みです。昨年クルーズ船で鹿児島を訪れた人は約17万人。その多くが市街地や桜島などを観光したり買い物を楽しんだりしています。



観光プロモーション課 大久保主任

観光客が増えることで大型バスの利用や買い物などの経済効果があります。



クルーズ船を見に行こう【マリポートかごしまへの入港情報(通常は14・15面に掲載) ※天候などで変更になることがあります】

スーパースター・ヴァーゴ	コスタ・ネオロマンチカ	MSCリリカ	コスタ・セレーナ	飛鳥II
船籍：パナマ 全長：268m 全幅：32m 総トン数：7万5338トン 乗客定員：1870人	船籍：イタリア 全長：220.6m 全幅：30.8m 総トン数：5万6769トン 乗客定員：1800人	船籍：イタリア 全長：274.9m 全幅：32m 総トン数：6万5542トン 乗客定員：1984人	船籍：イタリア 全長：290m 全幅：35.5m 総トン数：11万4147トン 乗客定員：3780人	船籍：日本 全長：241m 全幅：29.6m 総トン数：5万142トン 乗客定員：872人
【入港日時】 11月14日・21日・28日 の火曜日、15時～23時	【入港日時】 11月15日(水) 13時～19時30分	【入港日時】 11月23日(祝) 12時～22時	【入港日時】 12月4日(月) 8時～20時	【入港日時】 12月6日(水) 9時～19時



NPO法人ゆめみなと鹿児島 増森千絵子さん



日本船籍の船が出港する晴れの日には、カラフルな「テープ投げ」のお見送りがあります。



消防音楽隊の演奏♪

西郷どんもお出迎え

入港30分前から錦江湾沖に見えます



ゆめみなとがささいしやした

古くから外国船が浮かんでいた鹿児島の海

古くから中国と盛んに交易を行い、ヨーロッパの人たちにも早くから知られていた鹿児島。その海には当時から数多くの外国船が浮かんでいました。南九州の各地には外国人居留地が作られ「唐湊(唐(中国)の船が集まる湊(港))」などの地名の由来にもなっています。大勢の外国人や交易品などが集まる鹿児島は、長崎と同じように異国情緒にあふれていました。

メルカトル アジア図(一部) 1587年(神戸市立博物館蔵)

日本が発見されたころのヨーロッパで作成された地図。日本列島の形は正確ではありませんが「Cangoxina(鹿児島)」の地名がはっきり記載されています。

マリポートかごしま 位置図

至鹿児島中央駅 至市内中心部
至谷山駅 至谷山

協田バス停から約750m
J R 宇宿駅・市電協田電停から約1200m

「夜景としても」

MSCリリカのクルーにインタビュー

オレンジ色の旗の歓迎がとてもうれしい

私たちは鹿児島と姉妹都市であるイタリアのナポリから来ています。乗船客はもちろん、乗組員(クルー)も下船して鹿児島のまちを楽しんでいます。

鹿児島とナポリは気候や雰囲気が似ていて、特に錦江湾に浮かぶ桜島はナポリにあるベスビオ火山にそっくり！鹿児島を訪れると故郷と重ねてしまいますね。

鹿児島の皆さんはオレンジ色の旗を振ってお出迎えやお見送りをしてくれるので、寄港するたびにうれしくなります。来年には新しい船で寄港する予定なので楽しみにしてください！

MSCクルーズ (左) アミトツプファーノさん (右) ソレンティーノさん

私たちとクルーズ船を オ・モ・テ・ナ・シ♥しませんか

入港歓迎や出港見送りなどをする「おもてなし隊」の会員を募集しています。県内に住んでいる人ならどなたでも会員になれますよ！

申し込みはクルーズ船が寄港しているときにマリポートかごしま「ふれあいぽーと」内の観光カウンターで申込用紙を記入してください。

通算10回の参加で記念品(マイフラッグ)を贈呈！

会員証がもらえるよ！